
Data:  08/02/2016
 Testata giornalistica:  Il Messaggero

Cna: ok al fondo privato per Ryanair

 «La riapertura di uno spazio di trattativa con la compagnia aerea Ryanair rappresenta una buona notizia.
Ma adesso è l’intero sistema istituzionale e produttivo d’Abruzzo che deve sostenere lo sforzo congiunto di
Regione e Saga». Lo afferma il presidente regionale della Cna Abruzzo Italo Lupo, secondo il quale è il
momento di «appare convincente la proposta del presidente della Saga, Nicola Mattoscio, di prevedere
nella gestione futura dello scalo anche l’apporto di capitali privati, magari attraverso la nascita di un fondo
dedicato. Non è possibile immaginare che l’onere ricada esclusivamente sulle risorse pubbliche: se
l'aeroporto, con i suoi collegamenti vitali con l’Europa, è un bene comune tutti devono contribuire alla sua
gestione, sistema delle imprese incluso».
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